

輝多っ子

高萩北地区学校運営協議会

事務局：高萩北公民館、小中一貫教育校 高萩北小学校・高萩北中学校

文責：高萩北小学校事務局

令和8年 1月吉日発行

～ ボランティア紹介号 ～

輝多っ子を支えてくださっている方々をご紹介いたします

輝多っ子登下校の見守り（毎日）

朝、登校時間になると輝多っ子たちの「おはよう」の声で高萩北地区は包まれます。下校時にも「おかえり」と温かな声を地域の方々からかけていただき、安心して登下校でています。



地域清掃活動に参加して（11月27日）

高萩北地区 スポーツ協会 長澤 豊志
長澤 鳩志



昨年度も参加しました。小学生が積極的に動いて、ゴミを拾う姿に毎年、感心しています。

小学校1年生の下校と清掃活動が重なりましたが、いっしょに「ゴミ拾つてきたよ。」と1年生も一緒に活動してくれました。

中学生は、小学生に「このように、分けたらしいよ。」と指示役になっていました。また、小学生の水筒を持ってくれる中学生も見受けられ、やさしさを感じました。大人以上に気配りができていて、車が後ろから来た際には、「車が来たよ。」と声がけもしてくれました。ゴミ拾いの最中、小学生はゴミ拾いに夢中になり、くっつき虫がついても臆することなく、拾ってくれる姿に、子供たちの無邪気な所も垣間見えて、楽しかったです。

中学生には、受験も頑張って欲しいし、小学生には中学校生活に早く慣れて、自分自身の力が発揮できるようになって欲しいと願っています。



えんぴつの持ち方教室（12月1日）

平岡書道教室の平岡先生から1・2年生を対象にえんぴつの正しい持ち方について教えていただきました。良い姿勢、正しい持ち方を意識して文字を書く事を教えていただきました。



かけ算九九検定（12月1日～12月12日）

2年生は、かけ算九九を学習しました。かけ算九九の暗唱がしっかりとできているか保護者ボランティアと地域ボランティアの皆様に聴いていただきました。子供たちも楽しみながら、そして自信を持って九九を唱えていました。18名のボランティアの皆様に支えていただきました。



高萩北中学校花植活動（12月4日）

学校協働本部健全育成部が中心となり、中学生と一緒に高萩北中学校の花壇を花いっぱいにしてくださいました。これから冬本番になり、寒い季節が到来しますが、花があるだけで明るい気持ちになります。



3～6年生 書き初め指導（11月7日～12月17日）

平岡書道教室の平岡先生と日高高校の小峰先生から書き初めを教えていただきました。先生方が筆で書くと子供達から「上手！」「うまい！」「すごい！」という声があちらこちらで聞こえてきました。子供たちは、お手本をよく見て美しい文字を真剣に書いていました。

書道が好きな児童が、たくさん増える事でしょう！



農園整備（12月10日）

大成建設さんが、高萩北小学校南側にある農園を使用できるよう整備してくださいました。来年は、たくさんの野菜が作れます。野菜を育て、食べる学習を通して、食について興味・関心を持つ児童・生徒が増えると嬉しいです。



【地域の皆様へ】「輝多っ子」は、学校運営協議会の様子を地域にお知らせし、地域と共に高萩北小中学校の教育を充実していきたいという願いを込めて発行していきます。

これからも輝多っ子の学習活動や体験活動、温かく見守ってくださっているボランティアの方々を紹介していきます。

事務局